
Durchschnittliche Bearbeitungszeit eines Bauantrages für ein 
Mehrfamilienwohnhaus

Wir fragen:

Wie lange dauert es durchschnittlich, bis eine Baugenehmigung für ein 
Mehrfamilienwohnhaus
nach fristgemäßer Beibringung aller Unterlagen erteilt wird?
Dabei soll eine Unterteilung nach Größe der Objekte (z. B. bis zu 10, 11-50, über 50 
Einheiten), sowie nach der Bearbeitungszeit in Monatsschritten vorgenommen 
werden.

Begründung:

Der ohnehin schon große Bedarf an Wohnraum erhöht sich durch die Ankunft der 
vielen Flüchtlinge noch weiter. Daher ist eine zügige Bearbeitung der Bauanträge 
unbedingt notwendig,
um einer Verschärfung der Situation auf dem Wohnungsmarkt so gut es geht 
entgegen zu wirken.
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